

Las acciones chilenas preferidas de las AFP

El Mercurio Inversiones

Durante febrero, las AFP compraron \$135.957 millones en acciones de la Bolsa de Santiago, alcanzando su mayor exposición a esta clase de activo desde el estallido social.

Y, en el segundo mes de 2025, un papel fue el protagonista: LATAM Airlines, que fue objeto de compras por \$47.660 millones, anotando el cuarto mes consecutivo de adquisiciones.

Cerca de la aerolínea, destacaron las compras por \$44.547 millones en Banco de Chile, por \$25.017 millones en Aguas Andinas y por \$23.004 millones en Mallplaza.
